
 

 

Leitbild in leichter Sprache 

 

Einleitung 

Die Mathilde Escher Stiftung unterstützt Menschen mit der Krankheit 

Muskeldystrophie Duchenne. 

Wir unterstützen auch Menschen mit ähnlichen Behinderungen. 

Unser Ziel ist, dass die Menschen gut leben können. 

Unsere Werte 

Wir sind offen und ehrlich. 

Wir vertrauen einander. 

Wir arbeiten mit den Menschen und ihren Familien zusammen. 

Wir suchen gute Lösungen. 

Wir sind offen für viele Lebens-Arten. 

Unsere Vision 

Alle Menschen sollen selbstständig leben können. 

Wir unterstützen Menschen mit Muskelkrankheiten dabei. 

Unsere Aufgabe 

Wir wollen, dass alle Menschen überall mitmachen können. 

Wir geben Unterstützung für ein gutes Leben. 

Wir unterstützen auch ausserhalb der Mathilde Escher Stiftung. 

Wie machen wir das? 

Wir haben viele Angebote. Sie passen gut zusammen. 

Wir kümmern uns um die richtige Unterstützung. 

Wir arbeiten gut mit Ämtern und Geld-Gebenden zusammen. 

Unsere Angebote: 

• Schule 

• Berufs-Ausbildung 

• Arbeit 

• Freizeit 

• Wohnen 

• Physiotherapie 

• Ergotherapie 



 

 

Die Mitarbeitenden 

Wir sind Fach-Leute aus verschiedenen Berufen. 

Wir arbeiten gut zusammen.  

Wir übernehmen Verantwortung. 

Wir verbessern unsere Arbeit immer weiter. 

Wir sind offen für Veränderungen. 

Die Leitung 

Sie vertraut den Mitarbeitenden. 

Die Meinung der Mitarbeitenden ist wichtig.  

Die Leitung entscheidet klar und mutig. 

Die Gesundheit der Mitarbeitenden ist wichtig. 

Unsere Öffentlichkeitsarbeit 

Die Stiftung ist bekannt für ihre gute Arbeit. 

Wir sind ehrlich und offen. 

Wir setzen uns für Menschen mit Behinderung ein. 

Wir sichern die Zukunft der Stiftung. 
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